

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 100. Ratssitzung vom 16. Dezember 2011

2129. 2011/269

**Postulat von Urs Rechsteiner (CVP) und Markus Hungerbühler (CVP) vom
06.07.2011:**

Aufhebung der Fachstelle «Kunst am Bau»

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Markus Hungerbühler (CVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1541/2011).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Wortmeldungen siehe Antrag 175 (100. Sitzung, Beschluss-Nr. 2094/2011).

Das Postulat wird mit 63 gegen 58 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat